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248/A.B. 

zu 214/J 
A n fra gebe a n t w 0 r t u~ 

des Bundesministers für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen Dipl.

Ing. Dr. VI eiß 

auf die Anfrage der Abgeordneten R 0 b a k und Genossen, 

betreffend Bahnhofsumbau in Bruckneudorf im Burgenland. 

-.-.-.-

Zur Anfrage des Herrn Abgeordneten darf ich folgendes mitteilen: 

Die Anfrage bezieht sich offensichtlich auf den Bahnhof Bruck a.d. 

Leitha. Daß der Zustand des Aufnahmsgebäudes nicht mehr zufriedenstellend 

ist, ist der Generaldirektion der Österreichischen Bundesbahnen nicht un

bekannt. Der Geldbedarf für.Hochbauten und die vorhandenen finanziellen 

Mittel müssen dadurch in Einklang gebracht werden, daß bei den Hochbauten 

eine gewisse Reihenfolge nach Zustand und Bedeutung des Bahnhofes beachtet 

wird. Die Sanierung des Aufnahmsgebäudes Bruck a. d. Leitha ist wohl vorge

sehen, doch besteht leider wenig Aussicht, daß sie in absehbarer Zeit durch

geführt werden kann, da dringendere Bauvorhaben vorerst vollzogen werden 

müssen. 

-.-.-.-
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